

エス エル

SLと笑顔に会える富士連区



富士連区地域づくり協議会だより
平成30年4月1日 第16号

富士連区地域づくり協議会(富士公民館内 TEL.24-5125)
ホームページ http://www.orihome.ne.jp/~fuzi_138/



①・② 作品展示の様子 ③ 多人数参加のビンゴ大会の様子
④ 発電装置で汽車をスピードアップさせるジオラマの体験コーナー



第39回 富士公民館まつり

2月18日(日)「富士公民館まつり」が開催されました。各種団体・公民館利用クラブ・富士小学校児童とPTA及び個人の方々の作品が、会場いっぱい展示されました。手芸作品・クラフト作品・写真・書・絵・花など、どれも力作で大変見ごたえがありました。

子ども工作教室やゲームコーナーでは笑顔がひろがり、ぜんざい・ポップコーン・ジュースなども、大変好評でした。公民館まつりの最後はビンゴゲーム。多くの景品に大いに盛り上がり、楽しい一日となりました。来年も多くの皆様のご参加をお待ちしております。



12月2日(土)9時10分から富士小学校アリーナにて行われ、会場は早朝から熱気でいっぱいでした。参加者は過去最高の268名で、豆つまみ皿うつし、点取りピンポン、空き缶積み、けん玉大皿のせ、ストライククッションボード、しゃかしゃかの6種目に幼児から大人まで真剣な表情で取り組んでいました。各種目別、部門別にチャンピオンの表彰式が行われ、最後にビンゴゲームで盛り上がり、師走に入って初めての土曜日 みんなで楽しいひと時を過ごしました。
このゲームのいいところは、大人も子供も一緒に楽しめることです。皆さんから「楽しかった、来年もやりたい、続けて欲しい」など、多くの声がありました。

北川町 町内会

町会長 大倉 康弘

【カラス除けゴミ対策】の取り組み

私たちの町内は、競輪場北側に位置する30世帯の少世帯の町内です。

生活している以上、ゴミは必ず出ますので、清潔な収集については頭を痛めていました。

ゴミをネットで覆うだけではカラスが対抗するように袋を裂きゴミの散乱・臭いを充満させます。そこで当町内では不使用時は直線的に収納でき、使用時にはワンタッチで開閉できるゴミネットの採用に至りました。

当初はパイプの破損・ネットのよじれ等色々なトラブルが生じましたが皆さんのご協力ご理解により現在は順調に使用できるようになりました。生ゴミはネットの中に。草・枯れ木等はネットの外に置いて頂くよう協力願っております。

ゴミ袋が破られていない＝ゴミがはみだしていない＝臭いが発生しない＝清潔を保つ＝カラスを寄せ付けない。この日常をいつまでも続けたいと、町内会は願っております。

- ① 直線的なゴミ収納ネットとパイプ
- ② カラス除けネット
- ③ ネット内にゴミ投入の様子
- ④ 収納後のネットの様子



明るく楽しい…開かれた…

PTA活動を目指しています

PTA会長 松田 樹直



左写真・岡崎方面に出掛けた研修旅行の写真集

下写真・南中ブロックPTA野球大会準優勝の記念写真



PTAは「Parent-Teacher-Association」の略称で、文字通り保護者と教員からなる団体です。

研修旅行、部活動等の行事で会員同士の懇親を図り、手と手を取り合って、教育環境の改善、後押しを進める。そして地域と学校をつなぐ架け橋となる、無くてはならない団体です。

企画運営の中心となる役員会、そしてお手伝いをいただく運営委員等の皆様は、仕事も家事もある中、色々調整して出席して下さいます。

しかしながら、核家族化の影響でしょうか、時代の流れでしょうか。現実的に活動のお手伝いが出来ない方が多いと感じています。役員の後任も容易には決められない現実を踏まえ、会長としては、何としても活動の重要性、また楽しさを広めたいと思っています。本年度の役員会は和気あいあいと、楽しく活動しています。

皆様のご家庭におきまして、話題の一つにして頂けると幸いです。



富士連区 30年度4・5・6月行事・イベント予定表

4月7日(土) 第1回 町会長会議
 4月10日(火) 県 街頭監視
 4月21日(土) 地域づくり協議会総会
 4月23日(月) 市主催 町会長会説明会

5月10日(木) 地域づくり協議会役員会
 5月13日(日) SL清掃の日
 5月25日(金) 防犯・廃棄物委員会

6月10日(日) SL清掃の日
 6月20日(水) ブロック長街頭監視活動